

04. April 2024

Pressemitteilung

Für sofortige Veröffentlichung

FREIE WÄHLER - Emmerich fordern konsequente Einhaltung von Jugendschutzregelungen beim Cannabis-Konsum

Emmerich am Rhein, Die FREIE WÄHLER - Emmerich sehen den Cannabis-Konsum mit großer Skepsis und betonen die Bedeutung eines konsequenten Jugendschutzes. Angesichts der jüngsten Entwicklungen und vermehrten Berichten über Cannabis-Konsum in der Nähe von Schulen, Kindergärten, Spielplätzen und öffentlichen Sportstätten ist es von größter Wichtigkeit, dass geltende Jugendschutzregelungen strikt eingehalten werden.

Gemäß den geltenden Vorschriften ist der Konsum von Cannabis in einem Umkreis von 100 Metern zu Schulen, Kindergärten, Spielplätzen und öffentlichen Sportstätten untersagt. Zudem ist der Konsum in Fußgängerzonen zwischen 7:00 und 20:00 Uhr verboten. Diese Regelungen dienen dem Schutz von Kindern und Jugendlichen vor den schädlichen Auswirkungen von Drogenkonsum und sollen die Sicherheit in unseren Städten gewährleisten.

Als Fraktion FREIE WÄHLER - Emmerich setzen wir uns entschieden dafür ein, dass diese Jugendschutzregelungen eingehalten und durchgesetzt werden. Wir fordern eine verstärkte Überwachung und Kontrolle der genannten Bereiche, um sicherzustellen, dass der Cannabis-Konsum nicht in unmittelbarer Nähe von Bildungseinrichtungen und anderen sensiblen Orten stattfindet.

Wir appellieren an alle Bürgerinnen und Bürger, die geltenden Gesetze und Regelungen zu respektieren und ihren Beitrag zum Schutz unserer Kinder und Jugendlichen zu leisten. Wir werden uns als Fraktion FREIE WÄHLER - Emmerich weiterhin stark dafür einsetzen, dass diese Regelungen eingehalten und Verstöße konsequent geahndet werden.

Bei Fragen oder für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

FREIE WÄHLER – Emmerich
